
VINETA

Beitrag von „Siegfried“ vom 18. August 2017, 15:48

Hartmut,

vielen Dank für die information. Diese Pflanze ist schön,aber nicht hervorragend schön. Ihre 
genetiche Eigenschaften dagegen sind aussergewöhnlich ! Wenn es noch ein Kindel gibt bin 
Ich darin interessiert für weitere Züchtungsexperimente denn Ich viele Cantoras habe.

Siegfried

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5396-vineta/&postID=43406#post43406

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5396-vineta/&postID=43406#post43406

